

申通津中だより



校訓 自主 協調 実践

第9号 令和8年1月16日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019



あけまして おめでとう ございます

エネルギーッシュに、挑戦！前進の年に！！

2026年（令和8年）がスタートしました。新しい年を迎えるということは、気持ちが引き締まり、自然と「何かに挑戦してみよう！」「今年こそは！」という意欲がわいてくるものです。この気持ちを漠然としたままにせずに、目標を立て、細分化し、達成に向けての具体的なみちすじをイメージしていきたいですね。



さて、2026年は「午（うま）」の年。午年は「行動力」「スピード」「前進」を象徴する年といわれています。生徒たちには、新しいことに勇気をもって挑戦し、失敗を恐れず、何度も立ち上がる力を育んでいきたいと思います。また、生徒だけでなく、保護者の皆様、地域の皆様、教職員も一緒に、通津中学校全体が、馬のように軽やかに、そして力強く駆け抜ける一年になることを願っています。まずは、寒さに負けず、笑顔と元気で学びの多い3学期を！本年もううぞよろしくお願ひいたします。

1月8日(木)

3学期始業式・生徒会役員任命式



3学期が始まり、学校に生徒たちの笑顔が戻ってきました。始業式の校長式辞の中で「目標を達成できる人と達成できない人の違い」についての話がありました。目標を達成できる人は、達成するための手段や方法を探し続けていて、目標を達成できない人は、できない理由や言い訳を探しているということです。生徒たちも教職員も、自分に当てはめて考え、ドキッとする部分もあったかもしれません。新しい年を迎えて、自分が立てた目標（抱負）を達成できるように、具体的な手段や方法を探し続けていきたいですね！

また、始業式に合わせて、新生徒会役員の任命式を行いました。

生徒会長に「清水 遥斗君」副会長に「柴田 晴寛君」と「乗川 柚季さん」会計に「弘中 名爾君」書記に「村本 聖來さん」庶務に「藤井 瑞花さん」と「邑川 碧斗君」総務委員長に「村原 奏歩君」學習委員長に「藤井 瑛梨さん」保健委員長に「高井 航平君」の計10人が任命されました。

新役員1人ひとりが、所信表明を行い、新体制が始動しました。



12月24日・1月6日 リーダー研修



新生徒会役員・専門委員長を対象にリーダー研修を実施しました。1回目は「リーダーとは」等の講話を聞いたり、演習を行ったりして、リーダーとしての心構えについて学びました。2回目は、現在の通津中学校の課題や、それに対する改善策などを考えました。一人ひとりが、自分の役割を自覚しながら、更に活動意欲が高まっていく様子が見られました

1月13日～16日 書き初め



新しい一年の始まりに、生徒たちはそれぞれ「今年の抱負」を四字熟語等で表現し、書き初めに表しました。半紙3枚分の長さの画仙紙に向かい、真剣に筆を走らせる姿からは、「こうなりたい」「こんな一年にしたい」という気持ちが伝わってきました。字の大きさや筆の勢いにも、個性があらわれていて、見ているだけで自然と気持ちが温かくなります。生徒たちも、自分の気持ちを整え、一年間のスタートを意識するきっかけになったと思います。



1月15日(木) 調理実習(1年生)



1年生は家庭科の学習で、「お弁当作り」の調理実習に取り組みました。日頃の授業で学んできた栄養のバランス、衛生管理、調理手順などの知識を確かめながら、班ごとに調理から盛りつけまで協力して進めました。実習の前日と当日は、地域の食生活改善推進員(食推)さんにもお越しいただき、器具や食器の準備から、卵焼きや豚の生姜焼きのつくり方、食材の加熱のポイント、彩りよく仕上げるための工夫など、実践的なアドバイスをしていただきました。生徒たちは、目を輝かせながら指示をよく聞き、大変意欲的に取り組んでいました。

また、完成したお弁当を互いに見せ合う生徒の姿からは、大きな達成感と、自分で食事を作ることへの興味の高まりがうかがえました。今後も、生徒たちの「生活に生かせる力」を育む学習を大切にしていきたいと思います。

